

令和4年度 体験入学 感想

- 1 「絶対に東商業に行きたい」という思いが強くなりました。特に体験授業が楽しかったです。また、ワープロ部に入ってみたいと思いました。貴重な時間をありがとうございました。
- 2 1人1台端末を皆さんは何を使っているのか気になった。
- 3 7月の学校説明会と今回の体験入学で、より東商業に入学したいという気持ちが強くなりました。情報処理科でパソコンやエクセルについていろいろ学びたいと思った。
- 4 Excelについて、より知ることができたのでとても楽しかったです。
- 5 明るい雰囲気とても楽しかったです。ありがとうございました。
- 6 いろいろな部活が全道へ行っているすごいと思いました。
- 7 エクセルの説明がわかりやすくてよかったです。
- 8 会計ビジネス科を志望しているので参考になって良かったです。体験授業もわかりやすくて楽しかったです。
- 9 各学科の紹介がすごくわかりやすく参考になりました。
- 10 各学科の話を聞き、更に東商業に早く入学したいという気持ちになりました。とてもわかりやすく、楽しかったです。臨機応変に対応してくださり、とても助かりました。
- 11 各科の代表さんのお話である程度どんなものなのかイメージができたし、内容を知り、楽しさが増してきた。また、学校案内で校舎の構造を知り、いろんな想像が広がると同時に高揚した。
- 12 学科の紹介をしている人の話がわかりやすくてとても参考になりました。
- 13 学科の体験内容がしっかりしていて内容が理解しやすかったです。他学年の作った作品が見れるのも参考になりましたし、在学中の生徒からの説明だと学校のイメージがつかみやすくてよかったです。
- 14 学校紹介ビデオがすごくわかりやすく、将来の参考にすくなりました。校舎案内のときは教室が多く、いろいろな学科の教室があっておもしろかったです。今回の体験入学を通して、東商への進学を決めることができてよかったです。ありがとうございました。
- 15 学校紹介ビデオやオリジナルクリアファイルなど生徒が作ったもののクオリティが高くてすごかったです。私は情報処理の体験でしたが、説明がわかりやすくて楽しかったです。
- 16 学校紹介ビデオや部活動見学で、より詳しく札幌東商業高校について知ることができました。各学科での50分の体験で、会計ビジネス科により興味をもつことができました。
- 17 学校生活のことや学校行事の詳しいことがよくわかりました。簿記の体験では高校生が優しく教えてくれたので、とても楽しく学ぶことができました。楽しく面白かったです。
- 18 学校説明会ではわからなかった生徒の様子がよくわかった。
- 19 学校内の雰囲気や授業の感じがよく、素晴らしい生徒が多かったです。
- 20 学校の体験入学でしかわからないこともあって、より理解も深まって入りたくなりました。先輩も優しくとても良かったです。
- 21 学校の雰囲気がとても良かったです。
- 22 学校の雰囲気などたくさん知ることができて良かったです。
- 23 考えていた学科と違う学科の話を聞くことができ、これからの進路を考えるのに非常に役立つと思いました。
- 24 詳しい説明が聞けてよかったです。ありがとうございました。
- 25 高校生の皆さんは年が余り離れていないのに大人に見えて早く高校生になりたいと思った。
- 26 校舎がとても綺麗で転びそうになってしまうほどでした。学科別の説明もとてもわかりやすく参考になりました。ありがとうございました。勉強、頑張ります。148.5さんと珠算部がとても面白かったです。
- 27 校舎やグラウンドがとても広く、楽しそうだなと思った。
- 28 国際経済科の体験でとても楽しそうな雰囲気を知ることができてよかったです。あと、入学を考えている中学生とも話せて楽しかったです。
- 29 今回の体験入学を通して東商の良さを知ったので、さらに東商に入りたいと思いました。
- 30 更に詳しいことを知ることができてよかったです。
- 31 実際に学科の体験をすることができて、とても楽しかったなと思いました。東商業高校について、たくさん知ることができました。
- 32 実際に高校生と体験授業ができて良い経験だったし、学科や部活動のビデオがわかりやすくてよかったです。ありがとうございました。
- 33 実際に生徒のお言葉を聞いて、より入学したいと思いました。
- 34 商品企画の授業がとても楽しかったです。流通経済科の先輩方がとても優しく、茶道の見学に行ったんですけど、とても先輩方が優しく時間があつという間でした。楽しかったです。
- 35 商品を考えてときに、話したくない人と話しながらも、案をまとめるのがとても楽しかった。
- 36 すごく楽しかったです。国際経済科の生徒の皆さんがとても明るくて、本当に充実した学校生活を送っているのだなと思いました。
- 37 すごく丁寧に説明してもらって、この高校のことがよくわかりました。ありがとうございました。
- 38 すごくわかりやすくてよかったです。
- 39 素敵な学校だなと改めて思いました。
- 40 生徒会長や各学科の話など、いろいろ参考になりました。また、いろいろな部活動が全道大会に行っているのがすごいと思いました。
- 41 生徒さんの挨拶や気配りがとてもよかったです。
- 42 生徒の人たちがとても優しくよかったです。教えてもらうときもわかりやすく、すぐわかった。
- 43 説明もわかりやすく、とても参考になりました。
- 44 説明を聞いて、違う科も見てみたかったので、もう一度やって欲しいです。部活動体験をしてみたいです(女子バスケットボール部)。先輩の皆さんがとても楽しそうで、東商業はこんなに楽しいんだなと思いました。今日は楽しかったし、参考になりました。ありがとうございました。
- 45 全体的に魅力がわかりやすく、とても楽しかったです。
- 46 先輩方が優しく接して下さったおかげで、商品開発の流れややり方がわかりやすく、楽しい体験入学になりました。
- 47 先輩方のとてもわかりやすい対応で体験入学に来てよかったです。
- 48 先輩の方々がすごく優しく楽しめました。
- 49 それぞれの学科について詳しく説明していただいて、とてもわかりやすく、入りたいという気持ちが強くなりました。水分補給の気遣いもとても助かりました。ありがとうございました。
- 50 それぞれの学科の説明がとてもわかりやすく、志望学科を決めるのにとても役立ちました。会計ビジネス科の体験も先輩方が細かく教えてくれたおかげでスムーズに進められました。
- 51 体験授業がとても楽しかったです。3年生の方々がとても優しく、明るくて、国経に入りたいと改めて思いました。
- 52 体験授業が楽しかった。
- 53 体験入学をして、この学校に入ってみたいという気持ちが強くなりました。
- 54 たくさん話しかけてくれて楽しかった。
- 55 楽しかったです。先輩方がみんなかわいかったです。改めて東商の国際経済に行きたいと思いました。
- 56 楽しかったです。みんな優しくかったです。
- 57 直接先輩方の話を聞くことができてよかったです。
- 58 どういうことをしているのがよくわかりました。
- 59 東商生の高校生活がよく理解できた。
- 60 東商についてよくわかりました。とても楽しかったです。ありがとうございました。
- 61 東商のことがよくわかった。
- 62 東商のことを知ることができて良かったです。
- 63 東商の授業内容などを知ることができて楽しかったです。他にも最初は簿記は難しいのかと思ってたけど、やってみると楽しかったです。
- 64 とてもこの学校が大好きになりました。パソコンが多いのは商業系の高校にとっても大きいことなんだと感じさせてくれました。
- 65 とても楽しかったです。また、東商のことも知ることができて良かったです。
- 66 とてもわかりやすく楽しかったです。(2)
- 67 ネットで調べるだけでは知ることができない情報などをたくさん知ることができました。東商を第1希望にして、勉強を頑張りたいです。
- 68 発表とかコミュニケーションをとるのが苦手だったけど楽しめました。
- 69 東商業高校ならではの特徴や良さがよく分かる時間でした。体験授業は少し不安でしたが、皆さん優しくやりやすかったです。ありがとうございました。
- 70 ビデオで部活などの活動の様子がわかりました。校舎案内で学校を回るときには、一通りすべての位置を確認できました。東商業では、クラスをアルファベットで表すことに衝撃を受けました。実際のパソコンでいじってみたら、中学校の何部も難しかったんですけど、僕はパソコンが好きなので頑張りたいです。わからなかったとき、教えてくれてありがとうございます。
- 71 部活動見学がとても参考になりました。
- 72 簿記の体験が楽しかったです。
- 73 みんな優しくかったです。
- 74 わからないところを丁寧に教えてくれてよかったです。
- 75 わかりやすく、部活動、学科、雰囲気など高校についての様々な情報がわかってよかったです。また、家から学校までどれくらいかかるかなども知ることができました。その点も良かったと思いました。
- 76 わかりやすく説明してくれて楽しかったです。
- 77 私は情報処理科の体験を受けさせてもらったんですけど、体験のときに説明がとてもわかりやすくて楽しかったです。東商業に入ってみたいと思いました。案内をして下さった方がとても優しく本当に驚きました。優しい方がたくさんいらしゃって、優しい学校なんだと感じました。
- 78 今の自分が浮かないか心配です。おそらく一人だけ、今の中学校から行くので馴染めるか心配です。

↑ 令和4年度の中学校別入学者数を見てみると、中学校から入学した生徒が1人だけという生徒が38% (121人) います。同様に2人が18% (57名)、3人が13% (41名)、4人が11% (35名) となっています。本校は1学年に4学科8クラスあるため、クラスに知り合いがない人の割合が80% (258名) もいる計算になります。新入生の誰もが馴染めるか不安を抱えていますので、積極的に声掛けができる状況を学年団の先生方が用意してくれそうです。クラス内では、進んでコミュニケーションを図るとともに、部活動に加入することで先輩・後輩の人間関係も広がります。

79 運動部が一番多い学科は何か。

↑ 流通経済科と国際経済科に多いです。